
Ausrüster
Beitrag von „Threadstarter“ vom 2. Juni 2013, 22:01

wie lang geht der vertrag mit adidas noch? ich würde den vertrag nicht mehr verlängern und
mich mal mit puma beschäftigen. adidas schauffelt alles nach münchen, veröffentlicht die club
trikots viel zu spät. mit puma hätte man auch einen regionalen trikothersteller, der auch mehr
in den fußball investieren möchte. da könnte man zum regionalen aushängeschild werden. was
meint ihr?

Beitrag von „Zockerkönig“ vom 2. Juni 2013, 22:04

Puma? Nein danke!

Und am Zeitpunkt der Veröffentlichung wird der Verein evtl auch mitreden.

Beitrag von „mnari“ vom 2. Juni 2013, 22:06

Puhhh... wäre mal ein Thema für die Mitgliederversammlung!
Ich weiß ned ob da Sportfive ein Wörtchen mitredet?

Aber ich muss sagen über die Trikots von adidas sollten wir uns bedanken, kann mich an keines
erinnern des doof aussieht 

Ich könnte mir aber vorstellen, dass der Vertrag länger (5+x Jahre) läuft.

Beitrag von „afro“ vom 2. Juni 2013, 22:14
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Zitat von bella 

veröffentlicht die club trikots viel zu spät.

Adidas hat die Dinger schon fertig, das Problem liegt eher bei NKD. 

Beitrag von „Sektion Bergstraße“ vom 2. Juni 2013, 22:32

Zitat von Zockerkönig 

Puma? Nein danke!

Richtig! Wir hatten 3 Jahre Puma und sind da 3 mal abgestiegen.

Beitrag von „bella“ vom 2. Juni 2013, 22:33

Zitat von afro 

Adidas hat die Dinger schon fertig, das Problem liegt eher bei NKD. 

wieso? letztes jahr ja, weil man den sponsor ja nicht hatte. aber weshalb diese saison?

ich verstehe viele nicht, die auf adidas schwören. puma macht auch gute trikots, finde die vom
bvb (mal von der farbe abgesehen) nicht schlecht. zumal adidas in uns kaum eine zukunft
sehen wird. die werden regional gesehen nur nach münchen das geld überweisen. puma könnte
ein interesse am fcn haben, weil sportartikelhersteller immer ein regionales aushängeschild
suchen. und in dem haifischbecken bundesliga wäre so ein potenter partner sicher nicht
verkehrt.
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Beitrag von „Zockerkönig“ vom 2. Juni 2013, 22:42

Zitat von Sektion Bergstraße 

Richtig! Wir hatten 3 Jahre Puma und sind da 3 mal abgestiegen.

So ist es!

Ausserdem gibts keine schöneren Trikots als von Adidas!

Beitrag von „bella“ vom 2. Juni 2013, 22:42

ist euch das aussehen der trikots wichtiger als vielleicht einen finanzstarken partner zu
gewinnen?! ich denke da mehr an die sportlichen aspekte.

Beitrag von „Zockerkönig“ vom 2. Juni 2013, 22:43

Zitat von bella 

ist euch das aussehen der trikots wichtiger als vielleicht einen finanzstarken partner zu
gewinnen?! ich denke da mehr an die sportlichen aspekte.

schönere Trikots verkaufen sich besser

Beitrag von „Clubi“ vom 2. Juni 2013, 22:44
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Puma schiebt doch riesige Gelder nach Dortmund und jetzt auch zu einem brasilianischen
Verein.
Sehe da keinen Unterschied zu den Machenschaften von Adidas!

Beitrag von „afro“ vom 2. Juni 2013, 22:47

Zitat von bella 

wieso? letztes jahr ja, weil man den sponsor ja nicht hatte. aber weshalb diese saison?

Ich weiß von einer Freundin (die in der Marketingabteilung von NKD arbeitet), dass die ihre
komplette Marketingstartegie verändern und im Zuge dessen auch ein neues Logo einführen.
Bin mir recht sicher, dass der Hintergrund wohl darin zu sehen ist, dass NKD das neue Logo am
Trikot haben will...

Beitrag von „Totti“ vom 3. Juni 2013, 00:16

Schon allein vom Aussehen ist Adidas der beste Trikothersteller, den wir haben können, und ja,
das erachte ich als ziemlich wichtig. Auch qualitativ sind andere, v.a. bei den Fankits eher
mäßig. Hoffentlich bleibt uns Adidas noch lange erhalten.

Beitrag von „Alllllex“ vom 3. Juni 2013, 00:54

Zitat von bella 

veröffentlicht die club trikots viel zu spät

4https://www.glubbforum.de/forum/thread/15038-ausr%C3%BCster/

https://www.glubbforum.de/forum/thread/15038-ausr%C3%BCster/


letztes jahr hat der verein bis kurz vorm 1. spieltag selbst keinen sponsor gefunden, dieses jahr
war das trikot am tag vorm letzten heimspiel in der presse zu sehen und wurde beim letzten
heimspiel getragen... ist für mich nicht verkehrt, man könnte es jetzt schon verkaufen, aber
zum trainingsauftakt ist es ja da, also die 3 wochen machen für mich keinen großen unterschied

Beitrag von „waidler“ vom 3. Juni 2013, 08:48

Qualitativ muss ich sagen sind die Adidas clima-Dinger fast unschlagbar, gerade im Sommer.
Gut aussehen tun die Fetzen meistens auch.
Aber das Geschachere mit den Bayern nervt ja nur noch. Hätt ich was zu sagen wär definitv
Schluß mit der Zusammenarbeit.
Ein einigermaßen erträgliches Trikot würden wir auch von JAKO (und wie sie alle heißen)
bekommen, muss ja nicht Puma sein. Aber Adidas ist für mich, genau wie Audi, ein absolutes
No-Go geworden.

Beitrag von „bella“ vom 3. Juni 2013, 09:28

Zitat von waidler 

Qualitativ muss ich sagen sind die Adidas clima-Dinger fast unschlagbar, gerade im
Sommer. Gut aussehen tun die Fetzen meistens auch.
Aber das Geschachere mit den Bayern nervt ja nur noch. Hätt ich was zu sagen wär
definitv Schluß mit der Zusammenarbeit.
Ein einigermaßen erträgliches Trikot würden wir auch von JAKO (und wie sie alle
heißen) bekommen, muss ja nicht Puma sein. Aber Adidas ist für mich, genau wie Audi,
ein absolutes No-Go geworden.

genau so sehe ich das auch...

zumal adidas in der preispolitik unverschämt ist. bei puma/jako und co gibt es wenigstens
immer mal wieder richtig gute angebote...bei adidas in herzogenaurach verlangen die für das
areva trikot in weiß noch 49,95€...das ein witz.
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Beitrag von „Totti“ vom 3. Juni 2013, 09:32

NKD stellt uns doch sicher auch direkt Sportshirts zur Verfügung, die sind dann auch recht
günstig.

Beitrag von „Plerchi“ vom 3. Juni 2013, 10:10

Zitat von Totti 

NKD stellt uns doch sicher auch direkt Sportshirts zur Verfügung, die sind dann auch
recht günstig.

Und bestimmt auch nicht von Kindern in Afrika gehäckelt.

Beitrag von „ThePunisher84“ vom 3. Juni 2013, 11:25

Ich check immernoch net, warum Adidas die Bauern mit Geld zuschütten, anstatt dass sie mal
den Club mal unterstützen würden!! Da wird von jahrelange Partnerschaft geschwafelt... is ja
lächerlich! Leider is da Puma auch net besser 

Beitrag von „Totti“ vom 3. Juni 2013, 11:45

Die Lösung erscheint mir nicht allzu schwer: Adidas als internationales
Multimilliardenunternehmen sucht sich einen entsprechenden Verein. Was sollen sie mit dem
Glubb anfangen?
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Beitrag von „miGi“ vom 3. Juni 2013, 12:57

Als ob Puma uns mehr bezahlen würde als adidas. Wenn dem so wäre, wären wir schon längst
bei Puma. Puma geht es doch nicht sooo gut und das letzte Geld was sie haben, investieren sie
in BVB und Arsenal. Und die sind nunmal attraktiver als der Glubb.
Unsere einzige Chance wäre es, wenn Nike sich um den Glubb bemühen würde, um zwei
großen Konkurrenten den "Heimatverein" zu klauen. Dann könnte man vielleicht noch etwas
rausholen.

Beitrag von „Unser Stolz -> FCN“ vom 3. Juni 2013, 14:34

Zitat von miGi 

Als ob Puma uns mehr bezahlen würde als adidas. Wenn dem so wäre, wären wir schon
längst bei Puma. Puma geht es doch nicht sooo gut und das letzte Geld was sie haben,
investieren sie in BVB und Arsenal. Und die sind nunmal attraktiver als der Glubb.
Unsere einzige Chance wäre es, wenn Nike sich um den Glubb bemühen würde, um
zwei großen Konkurrenten den "Heimatverein" zu klauen. Dann könnte man vielleicht
noch etwas rausholen.

Arsenal ist doch bei Nike.
Und ich würde bei Adidas bleiben, Qualität ist gut und das Aussehen auch.
Ich denke auch, dass sich bei einem Wechsel viele Leute den Sweater und die Jogginghose nicht
mehr kaufen würden. Sind dann auch wieder fehlende Einnahmen.

Beitrag von „Zockerkönig“ vom 3. Juni 2013, 15:19

Zitat von Unser Stolz -&gt; FCN 

Arsenal ist doch bei Nike.
Und ich würde bei Adidas bleiben, Qualität ist gut und das Aussehen auch.
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Ich denke auch, dass sich bei einem Wechsel viele Leute den Sweater und die
Jogginghose nicht mehr kaufen würden. Sind dann auch wieder fehlende Einnahmen.

Arsenal wechselt zu Puma wenn ich mich nicht irre.

Beitrag von „Matthias77“ vom 3. Juni 2013, 15:37

Adidas ist die einzige "Premiummarke" bw. Weltmarke beim CLUB.

M.M. betreibt Adidas das Engagement nur aus regionalen Gründen. Sollte eine andere Marke
vor der Haustüre zu Herzogenaurach anklopfen, wird die finanzielle Schmerzgrenze von den 3
Streifen sehr niedrig liegen.

Beitrag von „weyoun“ vom 3. Juni 2013, 15:58

Zitat von Matthias77 

Adidas ist die einzige "Premiummarke" bw. Weltmarke beim CLUB.

M.M. betreibt Adidas das Engagement nur aus regionalen Gründen. Sollte eine andere
Marke vor der Haustüre zu Herzogenaurach anklopfen, wird die finanzielle
Schmerzgrenze von den 3 Streifen sehr niedrig liegen.

Vor ein paar Jahren war doch schon mal zu lesen, dass sie ihr Engagement einstellen wollten.
Dann hat (dem Vernehmen nach) ARO seine Beziehungen spielen lassen und Adidas hat
weitergemacht.
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Mir ist persönlich ist es zwar wurscht, ob Puma oder Adidas, aber Hauptsache keiner von diesen
Lumpen-Ausrüstern, den so mancher Erst- oder Zweitligist hat 

Beitrag von „Plerchi“ vom 3. Juni 2013, 19:50

Vielleicht sollte man wirklich mal anfragen wieviel Kohle die so springen lassen...

Beitrag von „GordonShumway“ vom 3. Juni 2013, 19:58

Wenn die Kohle stimmt is der Ausrüster doch echt egal. Ein rotes Hemd mit schwarzem Kragen
dürfte ja wohl mal jeder Trikothersteller hinkriegen, das is jetzt nichts herausragendes von
adidas.  Abgesehen vom Preis, der is premium.

Beitrag von „Totti“ vom 3. Juni 2013, 20:24

Zitat von GordonShumway 

Wenn die Kohle stimmt is der Ausrüster doch echt egal. Ein rotes Hemd mit schwarzem
Kragen dürfte ja wohl mal jeder Trikothersteller hinkriegen, das is jetzt nichts
herausragendes von adidas.  Abgesehen vom Preis, der is premium.

Wir haben jetzt jahrelang mit die schönsten Trikots aller Bundesligisten gehabt, doch, das war
ziemlich herausragend.
Bei Nike würden wir wahrscheinlich wie Mainz/Arsenal einfach die alten Trikots irgendeines
großen Vereins abbekommen oder noch schlimmer, sowas wie Freiburg, wah. Kostet dann aber
auch lockere 60-70 Flocken, yay! Puma hat jedes Jahr gefühlte zwei (hässliche) Templates für
alle Vereine, wo du auch kaum billiger hinkommen wirst. Und Jako & Co sind eh Absturz.
Ich beschäftige mich hobbymäßig desöfteren mit Trikots aus aller Welt und ich kann sagen,
dass man mit Adidas sehr sehr viel Glück hat und die Preise - außer bei richtigen
Billoherstellern - auch nirgendwo merklich günstiger sind. Davon abgesehen, dass auch viel des
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restlichen Merchandise von ihnen produziert wird.

Beitrag von „1oe“ vom 4. Juni 2013, 13:40

Umbro gäbs noch. Die machen eigentlich immer schöne Trikots und haben jetzt u.a. England
und Man City verloren, d.h. Budget müsste da sein. In Deutschland rüsten/rüsteten(?) die afaik
nur Cottbus aus, d.h. da könnte man auch ein Aushängeschild sein. Und die Marken Club und
Umbro würden imo gut zusammenpassen, da beide viel Stolz aus der Historie ziehen.

Beitrag von „OPM“ vom 4. Juni 2013, 14:14

Umbro gehörte Nike, die haben alle guten Teams aus ihren Verträgen übernommen und die
Marke abgestossen.

Da ist kein Budget mehr vorhanden, die wurden zwar übernommen von irgendwem, aber die
leisten sich so schnell garantiert kein Bundesligateam.

Beitrag von „Neros“ vom 4. Juni 2013, 16:08

Mir würde ja Mizuno gut gefallen. Wäre mal was anderes. Aber prinzipiell ist es mir egal,
solange man nicht diese komischen Rückennummern tragen muss, welche aktuell von Puma
verwendet werden. Sieht immer so aus, als hätte sich der Zeugwart noch schnell mit
Kreppband ans Werk gemacht.

1348216758-7494.jpgImage not found or type unknown

Beitrag von „joshy“ vom 4. Juni 2013, 17:12
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Adidas passt schon! :hoch:

Beitrag von „mnari“ vom 5. Juni 2013, 10:20

Ich finde der Club ist auf einem guten Weg... ein Ausrüsterwechsel bringt doch nur Unruhe rein
wie jetzt ein eventueller Klose-Wechsel.
Außerdem ist alles hier reine Spekulation, merkt euch das Thema für die JHV vor. Da wird der
Club sicher auch dann dazu Stellung nehmen.

Beitrag von „miGi“ vom 6. Juni 2013, 13:38

Zitat von Neros 

Mir würde ja Mizuno gut gefallen. Wäre mal was anderes. Aber prinzipiell ist es mir
egal, solange man nicht diese komischen Rückennummern tragen muss, welche aktuell
von Puma verwendet werden. Sieht immer so aus, als hätte sich der Zeugwart noch
schnell mit Kreppband ans Werk gemacht.

VFB Bild

Das ist der Sinne der Sache  Die Design-Story zieht sich über alle Puma trikots. Gut zu sehen
auch an dem BVB Championsleague Trikot... da sind keine normalen Streifen 

Beitrag von „Zockerkönig“ vom 7. Juni 2013, 10:55
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viel schlimmer find ich ja den Streifen zwischen Kragen und Ärmel.
Wer denkt sich denn sowas Grauenhaftes aus?

Beitrag von „bella“ vom 7. Juni 2013, 12:06

adidas in der nürnberger fussgängerzone: https://fbcdn-sphotos-e-
a.akam…409196909_816345301_n.jpg

Beitrag von „olymp69“ vom 7. Juni 2013, 12:08

Zitat von bella 

adidas in der nürnberger fussgängerzone: https://fbcdn-sphotos-e-
a.akam…409196909_816345301_n.jpg

Beitrag von „Totti“ vom 7. Juni 2013, 12:09

Da sollt sich jemand mal nachts ransetzn.

Beitrag von „weam“ vom 23. Juni 2013, 16:35

Passt am Besten hier rein.
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Zitat 

Der Sportartikelhersteller aus Herzogenaurach und Chelsea haben ihre seit sieben Jahre
bestehende Zusammenarbeit um zehn Jahre bis 2023 verlängert. Nach Angaben der
Tageszeitung "The Sun" erhalten die Blues hierfür die Gesamtsumme von 353 Millionen
Euro, was einer jährlichen Einnahme von 35,3 Millionen entspricht.

http://www.sport1.de/de/fussba…ague/newspage_738848.html

dürfte eine ähnliche Summe sein wie die die wir bekommen. 

Beitrag von „Clubi“ vom 23. Juni 2013, 16:40

Zitat von weam 

Passt am Besten hier rein.

http://www.sport1.de/de/fussba…ague/newspage_738848.html

dürfte eine ähnliche Summe sein wie die die wir bekommen. 

Normalerweise dürfte man von solchen Konzernen nichts mehr kaufen!
353 Millionen Euro, die haben nicht mehr alle Tassen im Schrank!

Beitrag von „k-m-b“ vom 23. Juni 2013, 16:43

Zitat von weam 
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...
dürfte eine ähnliche Summe sein wie die die wir bekommen.

Kommt ziemlich hin. Nur die Zeitdauer könnte leicht unterschiedlich sein.

Beitrag von „debberla“ vom 23. Juni 2013, 16:44

Wenn man sieht wie viele Leute in aller Welt ein Chelsea-Trikot haben, ist das gut investiertes
Geld. Auch wenn das viele Kopien dabei sind, so stärkt das die Marke

Beitrag von „elfmeter“ vom 23. Juni 2013, 18:52

Wenn Chelsea schon soviel bekommt, will ich gar nicht wissen was demnächst nach München
fliesst.
Ich kauf mir nix mehr von denen, die haben doch echt n Rad ab.

Beitrag von „Aurora“ vom 23. Juni 2013, 19:24

Toll ! Wenn man dem Club nur 30% davon zugestehen würde ... Für mich sind Adidas-Artikel
gestorben ... 

Beitrag von „Totti“ vom 23. Juni 2013, 19:39
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Beitrag von „Clubi“ vom 23. Juni 2013, 19:56

Zitat von Aurora 

Toll ! Wenn man dem Club nur 30% davon zugestehen würde ... Für mich sind Adidas-
Artikel gestorben ... 

10% wären für uns schon ein Traum! Ich meine mal gelesen zu haben, dass der Club so
500.000 im Jahr bekommt.
353 Millionen so einem widerlichen Oligarchenverein in den gierigen Rachen zu schieben ist
unredlich.
Ich bin wirklich ein großer Freund von Adidas-Artikeln jeder Art, habe stets nur in dieser Marke
Fußball gespielt, aber dieser Deal schlägt eigentlich dem Faß den Boden aus.

Ich lese im Moment ein Buch, dass ich jedem nur empfehlen kann. Es ist schon ein Jahr auf dem
Markt, aber wirklich gut.
"FIFA-Mafia", die schmutzigen Geschäfte mit dem Weltfußball!
Unfassbar, was in diesem Geschäft abgeht, unfassbar auch, dass der Sohn von Adi Dassler
einer der dreckigsten Vertreter war, die den Sport "vergewaltigt" haben.

Grausam, was im Sport abgeht!

Beitrag von „PHM+“ vom 23. Juni 2013, 20:06

Zitat von Clubi 

10% wären für uns schon ein Traum! Ich meine mal gelesen zu haben, dass der Club so
500.000 im Jahr bekommt.
353 Millionen so einem widerlichen Oligarchenverein in den gierigen Rachen zu
schieben ist unredlich.
Ich bin wirklich ein großer Freund von Adidas-Artikeln jeder Art, habe stets nur in dieser
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Marke Fußball gespielt, aber dieser Deal schlägt eigentlich dem Faß den Boden aus.

Ich lese im Moment ein Buch, dass ich jedem nur empfehlen kann. Es ist schon ein Jahr
auf dem Markt, aber wirklich gut.
"FIFA-Mafia", die schmutzigen Geschäfte mit dem Weltfußball!
Unfassbar, was in diesem Geschäft abgeht, unfassbar auch, dass der Sohn von Adi
Dassler einer der dreckigsten Vertreter war, die den Sport "vergewaltigt" haben.

Grausam, was im Sport abgeht!

Alles anzeigen 

Mit Deiner Genehmigung würde ich diese Zeilen gerne in jeder Stunde an Herzogenauracher
absenden, bis es selbst
kotzen würden, ich nehme an die Zahlen stimmen, wenn ich nicht ein so begeisterter
Fußballanhänger wäre und
noch etwas positives an dieser Sportart finden würde müßte ich der ganzen Sportanrt den
Rücken zuwenden.

Beitrag von „Totti“ vom 23. Juni 2013, 22:30

Adidas ist ein gigantisches Wirtschaftsunternehmen, wie jede andere Firma in dieser
Größenordnung handeln die rein aus Eigeninteresse. Oder sollen sie dem kleinen Deppenglubb
aus ein bisschen Lokalpatriotismus auch ein paar Millionen zuschustern und alles ist gut?

Beitrag von „Clubi“ vom 23. Juni 2013, 22:54

Zitat von Totti 

16https://www.glubbforum.de/forum/thread/15038-ausr%C3%BCster/

https://www.glubbforum.de/forum/thread/15038-ausr%C3%BCster/


Adidas ist ein gigantisches Wirtschaftsunternehmen, wie jede andere Firma in dieser
Größenordnung handeln die rein aus Eigeninteresse. Oder sollen sie dem kleinen
Deppenglubb aus ein bisschen Lokalpatriotismus auch ein paar Millionen zuschustern
und alles ist gut?

Müssen sie nicht, machen aber andere Weltkonzerne, die absoluten Gurkenvereinen Millionen
nachschieben.
Namen muss ich wohl nicht nennen, oder?

Beitrag von „Totti“ vom 23. Juni 2013, 22:56

Fällt mir jetzt kein Ausrüster ein, mach mal. 

Beitrag von „Zockerkönig“ vom 23. Juni 2013, 22:59

Zitat von Totti 

Fällt mir jetzt kein Ausrüster ein, mach mal. 

hummel 

Beitrag von „Clubi“ vom 23. Juni 2013, 23:06

Zitat von Totti 

Fällt mir jetzt kein Ausrüster ein, mach mal. 
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Ich dachte wir sprachen von Konzernen, nicht nur von Ausrüstern.

Beitrag von „4th Generation“ vom 23. Juni 2013, 23:07

Zitat von Aurora 

Toll ! Wenn man dem Club nur 30% davon zugestehen würde ... Für mich sind Adidas-
Artikel gestorben ... 

Will mir schon lange neue Trikots zulegen, aber so lange das Bayern-Logo mit den drei Streifen
drauf ist zögere ich es raus. Lieber lasse ich das Geld dem Club anders zukommen.

Beitrag von „Totti“ vom 23. Juni 2013, 23:16

Zitat von Clubi 

Ich dachte wir sprachen von Konzernen, nicht nur von Ausrüstern.

Dazu sind die Arten von Sponsoring und ähnlichem imo zu verschieden. Und wenn dann noch
Sachen wie Hopp oder Red Bull dazukommen hat man noch weitere Motive. Zumal hier wohl
kaum jemand den Glubb als "Werksverein" eines Konzerns sehen will.

Beitrag von „PHM+“ vom 24. Juni 2013, 00:32

Zitat von Totti 
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Dazu sind die Arten von Sponsoring und ähnlichem imo zu verschieden. Und wenn dann
noch Sachen wie Hopp oder Red Bull dazukommen hat man noch weitere Motive.
Zumal hier wohl kaum jemand den Glubb als "Werksverein" eines Konzerns sehen will.

Als Werksverein nicht, aber als Sponsor ja, man sollte mal nicht vergessen und es den Leuten
von ADIDAS unter
die Nase halten wo sie eigentlich beheimatet sind´und das aus Nürnberg und dem fränkischen
Raum sehr viel für
die Entwicklung des Fußballs in Deutschland getan wurde.

Auch damit sind Grundsteine für eine Firma wie ADIDAS gelegt worden oder überhaupt
machbar gewesen,
nicht vergessen sollten wir das das größte deutsche FACHBLATT der KICKER seit seiner
Gründung in Nürnberg
beheimatet ist, wenn auch dem CLUB nicht besonders gesonnen, mit diesen Fakten darf der
CLUB ruhig wuchern.

Beitrag von „Altmeister“ vom 24. Juni 2013, 06:34

Zitat von PHM+ 

Als Werksverein nicht, aber als Sponsor ja, man sollte mal nicht vergessen und es den
Leuten von ADIDAS unter
die Nase halten wo sie eigentlich beheimatet sind´und das aus Nürnberg und dem
fränkischen Raum sehr viel für
die Entwicklung des Fußballs in Deutschland getan wurde.

Auch damit sind Grundsteine für eine Firma wie ADIDAS gelegt worden oder überhaupt
machbar gewesen,
nicht vergessen sollten wir das das größte deutsche FACHBLATT der KICKER seit seiner
Gründung in Nürnberg

19https://www.glubbforum.de/forum/thread/15038-ausr%C3%BCster/

https://www.glubbforum.de/forum/thread/15038-ausr%C3%BCster/


beheimatet ist, wenn auch dem CLUB nicht besonders gesonnen, mit diesen Fakten
darf der CLUB ruhig wuchern.

Nur zur Info: Bensemann hat den "Kicker" keineswegs in Nürnberg gegründet, dessen
Redaktion aber zeitig hierher als Nabel der deutschen Fußballwelt verlegt.

Beitrag von „juninho“ vom 24. Juni 2013, 10:42

Zitat von k-m-b 

Kommt ziemlich hin. Nur die Zeitdauer könnte leicht unterschiedlich sein.

Joa, dürfte bei uns ungefähr 300 Jahre dauern... 

Beitrag von „Manni_der_Libero“ vom 24. Juni 2013, 10:52

Zitat von Totti 

Fällt mir jetzt kein Ausrüster ein, mach mal. 

Crane vom Aldi fällt mir noch ein 

Beitrag von „Noxius“ vom 24. Juni 2013, 13:30

http://sphotos-e.ak.fbcdn.net/…409196909_816345301_n.jpg
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In der Nürnberger Innenstadt vor ca. 2 Wochen... 

Beitrag von „olymp69“ vom 24. Juni 2013, 13:57

Zitat von Noxius 

http://sphotos-e.ak.fbcdn.net/…409196909_816345301_n.jpg

In der Nürnberger Innenstadt vor ca. 2 Wochen... 

Das hab ich auch gesehen und hätte am Liebsten sofort einen Backstein Aschenbecher
reingeworfen. 

Beitrag von „Aurora“ vom 24. Juni 2013, 18:16

Zahlen hin, Zahlen her - für mich ist es einfach eine Schande bzw. enttäuschend, dass die Firma
Adidas mit ihren fränkischen Wurzeln den Club finanziell nicht stärker unterstützt. So wird der
Club weiter ein Mauerblümchen bleiben ... Hauptsache die Bonzenvereine bekommens in den
Hintern reingepresst.

Beitrag von „lego“ vom 24. Juni 2013, 18:21

Zitat von Aurora 

Zahlen hin, Zahlen her - für mich ist es einfach eine Schande bzw. enttäuschend, dass
die Firma Adidas mit ihren fränkischen Wurzeln den Club finanziell nicht stärker
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unterstützt. So wird der Club weiter ein Mauerblümchen bleiben ... Hauptsache die
Bonzenvereine bekommens in den Hintern reingepresst.

naja der glubb könnte ja anstreben den Ausrüster zu wechseln 

Aber anscheinend besteht da kein Bedarf....

So a scheins Puma-Trikot des hätt scho wieder mal was

Beitrag von „k-m-b“ vom 24. Juni 2013, 18:22

Zitat von lego 

So a scheins Puma-Trikot des hätt scho wieder mal was

Jaja, willst wohl wieder absteigen?

Beitrag von „lego“ vom 24. Juni 2013, 18:26

Zitat von k-m-b 

Jaja, willst wohl wieder absteigen?
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nö aber schee wars trotzdem damals des Driggo

Beitrag von „k-m-b“ vom 24. Juni 2013, 18:55

Naja, ich weis net.
Hat mir net so gefallen.
Ganz in Rot, dann noch Gelb-blau und auch Gelb-Schwarz. War für mich etwas Sinnfrei.

Beitrag von „lego“ vom 24. Juni 2013, 19:03

Zitat von k-m-b 

Naja, ich weis net.
Hat mir net so gefallen.
Ganz in Rot, dann noch Gelb-blau und auch Gelb-Schwarz. War für mich etwas Sinnfrei.

ich glaub wir meinen da verschiedene Trikots 

ich meinte dieses :

IMG_1098HI130416.jpgImage not found or type unknown

Beitrag von „Weggla“ vom 24. Juni 2013, 19:44
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Sorry, aber das Trikot was ja wohl eines der potthässlichsten ever.

Für mich stand damals bereits bei der Präsentation fest, dass ich dafür keinen Cent ausgeben
werde.

Beitrag von „k-m-b“ vom 24. Juni 2013, 19:45

Ja, das meine ich auch mit ganz in Rot (gut, die Hinserie wurde noch mit weißen Stutzen
gespielt.
Aber Rot-Schwarz ist doch die Farbe vom Club, besser noch Weinrot-Schwarz.

Beitrag von „lego“ vom 9. Juli 2013, 14:08

Adidas im Visier des Bundeskartellamtes
Vertriebsbestimmungen von Adidas könnten Online-Handel beschränken

http://www.nordbayern.de/resso…deskartellamtes-1.3020471

check ich irgendwie net ganz so....

weiß da einer mehr?

Beitrag von „Platzwart02“ vom 9. Juli 2013, 14:19
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Hm, damals bei der "Der Club" Trikot-Aktion hat adidas auch ein paar Trikots an ausgewählte
Händler vergeben und die durften auch nicht im Netz verkauft werden.
Könnt irgendwie passen.

Beitrag von „mnari“ vom 21. Juli 2013, 10:20

Zitat von Platzwart02 

Hm, damals bei der "Der Club" Trikot-Aktion hat adidas auch ein paar Trikots an
ausgewählte Händler vergeben und die durften auch nicht im Netz verkauft werden.
Könnt irgendwie passen.

Bist du dir da sicher?
Bei Trikots glaub ich das nicht, das betrifft andere Artikel.

Zalando, 11teamsports.de und Amazon haben das Teil online verkauft.
Würde kaum Sinn machen, wenn alle nicht die gleichen Regeln haben?

Beitrag von „Platzwart02“ vom 23. Juli 2013, 15:51

Zitat von mnari 

Bist du dir da sicher?
Bei Trikots glaub ich das nicht, das betrifft andere Artikel.

Zalando, 11teamsports.de und Amazon haben das Teil online verkauft.
Würde kaum Sinn machen, wenn alle nicht die gleichen Regeln haben?

Zalando auch???
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Amazon verkaufte ja nicht selbst, da steht ein Händler dahinter und soviel ich weiss durften die
das auch nicht. Einige haben es aber trotzdem gemacht.

Beitrag von „miGi“ vom 1. August 2013, 12:25

-kPDX3xT6JQ

Wir sind halt leider doch nur Nürnberg. Finde das Video richtig Klasse...

Beitrag von „KillerDriller“ vom 1. August 2013, 12:57

Benfica sind für mich die Bauern Portugals!
Kann mit denen nix anfangen.

Beitrag von „Der Unbekannte“ vom 1. August 2013, 13:24

.

Beitrag von „Misterfcn“ vom 2. August 2013, 07:37

die haben aber das mit abstand schönste stadion der welt! 

Beitrag von „debberla“ vom 2. August 2013, 07:38
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Die haben mehr Mitglieder als die Bayern... noch... Da lohnt sich mehr Werbung von Adidas
anscheinend.

Beitrag von „Zockerkönig“ vom 2. August 2013, 10:10

Zitat von Der Unbekannte 

Ich ebenfalls nicht! Nehme denen bis heute übel, wie unverdient die damals im UEFA-
Cup gegen uns weitergekommen sind. Und dann noch das elende Gejubel von diesem
Cardozo... gut, dass sie gegen Chelsea verloren haben!

Ja unverdient... Mein Gott so ist Fussball halt. Wir waren selber Schuld!
Immer das rumgeflenne. Schalke ist auch Schuld an unserem letzten Abstieg... 

Beitrag von „miGi“ vom 4. August 2013, 12:25

Benfica sind die Bauern Portugals... Geiler Witz 
Schon mal was vom FC Porto gehört?

Beitrag von „Totti“ vom 4. August 2013, 12:28

Und wieso Porto?

Beitrag von „KillerDriller“ vom 4. August 2013, 12:30
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Zitat von miGi 

Benfica sind die Bauern Portugals... Geiler Witz 
Schon mal was vom FC Porto gehört?

Was macht den FC Porto schlimmer als Benfica?
Aufgeblasene Deppen sind das für mich.
Muss man jetzt Benfica subba finden oder was?
Danke, dass ich meine Meinung haben darf! 

Beitrag von „soerenrudi“ vom 4. August 2013, 14:13

Da beide geile Fans haben ist keiner von beiden Bauern Portugals 

Beitrag von „KillerDriller“ vom 4. August 2013, 14:19

Benfica ist einfach ein Riiiiiieeeesenverein, klar haben die auch ein paar coole Fans, aber sicher
auch genauso Event-Doldies wie die Bayern.
Das bringt die Größe, die Geschichte und die Popularität eben mit sich.
Daher auch mein Vergleich mit den Bayern bei uns.
Lässt sich ja wohl kaum leugnen, dass sie kein sympathischer Underdog sind, den man
gernhaben muss.
Ich kann mit denen nix anfangen und finde sie eher unsympathisch als sympathisch.

Beitrag von „hanfladen“ vom 4. August 2013, 14:42

Zitat von Zockerkönig 
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Ich ebenfalls nicht! Nehme denen bis heute übel, wie unverdient die damals im UEFA-
Cup gegen uns weitergekommen sind. Und dann noch das elende Gejubel von diesem
Cardozo... gut, dass sie gegen Chelsea verloren haben!

Ja unverdient... Mein Gott so ist Fussball halt. Wir waren selber Schuld![/quote]

nö, der Depp Herr Heesen war schuld! 

Beitrag von „soerenrudi“ vom 4. August 2013, 15:26

Zitat von hanfladen 

Ja unverdient... Mein Gott so ist Fussball halt. Wir waren selber Schuld!

nö, der Depp Herr Heesen war schuld! [/quote]

Wie gut das Hans Meyer quasi jedes Spiel in der Vorrunde gewonnen hat... außer halt gegen
Karlsruhe, Bremen und Cottbus... oh und gegen Hannover auch... und gegen Hamburg,
Leverkusen, Bochum, Bayern, Wolfsburg, Stuttgart, Bielefeld, Duisburg und Schalke... quasi
ungeschlagen 

Beitrag von „König“ vom 4. August 2013, 16:31

Ich bin mit Adidas top zufrieden. Qualität passt, und vom Design her sinds die schönsten die´s
mit gibt. Ich finde das hier ist einfach ein Luxusproblem, schaut mal der Westvorstadt deren
hässliche Trikots an, da bekommt man Augenkrebs von.
Man muss so ehrlich sein und sagen das wir schuld sind das sie uns ned so viel Geld zukommen
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lassen. Die Bayern und Chelsea als Vergleich zu nehmen: beide spielen seit Jahrzehnten auf
hohem Niveau, wir sind in der Zeit 7 mal abgestiegen und haben davon einmal den DFB-Pokal
gewonnen und haben im folgenden Jahr UEFA Cup gespielt und sind wieder runter.
Ich würde deshalb vermuten, wären wir dauerhaft Euroleague mäßig unterwegs, würden
desöfteren im Achtelfinale stehen oder Halbfinale, Adidas würde ein paar Euro mehr springen
lassen.
Und solche Konzerne sponsorn halt nunmal die besten der Besten. Gleiches würde wohl bei
München sein: wenn die 7 mal abgestiegen wären, nach den krähe kein Hahn mehr, auch kein
Audi und kein Adidas.

Beitrag von „bella“ vom 12. August 2013, 08:50

hertha kriegt von nike in den nächsten 10 jahren 40 mio!!!!!

Beitrag von „Original-Glubbfan“ vom 2. Dezember 2013, 17:09

So eine Frechheit!
ich bin auf http://www.adidas.de und gebe oben bei der Suche fcn ein, um mal nach ein paar
Club-Artikeln zu schauen.
Und wo lande ich?? Vielleicht stimmt bei mir auch einfach was nicht, anders kann ich mir das
nicht vorstellen 
Probiert es selber mal aus...

Beitrag von „Tobi“ vom 2. Dezember 2013, 17:17

Man beachte auch den link in der url 
Adidas mag uns halt auch net 

Beitrag von „GordonShumway“ vom 2. Dezember 2013, 20:12
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Dann such halt nach fc nürnberg, das is ja nun auch nicht so schwer... 

Adidas mag uns nicht, mimimi  Alter 

Sonst hammer aber keine Probleme, ja?

Beitrag von „monsterwuermchen“ vom 2. Dezember 2013, 20:15

freilich gibts andre, wichtigere Probleme

aber schön is ja echt net! 

Beitrag von „biertester“ vom 2. Dezember 2013, 21:20

Ich wurde anscheinend zufällig zu einer Zufriedenheitsumfrage erwählt, da kann ich das ja
gleich mal bemängeln 
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